

Siete proyectos del Ministerio de Justicia quedan finalistas en los Premios @asLAN a iniciativas de transformación digital en administraciones públicas

El Ministerio de Justicia ha resultado finalista en los XI Premios @asLAN que se conceden a iniciativas de transformación digital en administraciones y organismos públicos. En concreto, la División de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones ha recibido diplomas acreditativos en las categorías de Impulso Talento Digital, por el proyecto ‘Salve: Plan de acogida’; en la categoría de Mejora de los Servicios Públicos, por el proyecto ‘Cita previa en el Ministerio de Justicia: el tiempo que te ahorras’; en Gestión Eficiente, por ‘Gexpol y Cuadropol: ejes para la tramitación normativa en el Ministerio de Justicia y en la categoría Seguridad y Protección del Dato, por el proyecto ‘La vida del dato en el Ministerio de Justicia: control en el punto de acceso y protección de fugas’.

Por otro lado, la Subdirección General de Nuevas Tecnologías de la Justicia, ha quedado finalista en otras tres categorías por su programa de consolidación de infraestructuras TIC, el modelo unificado de seg

...